
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 

CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 13/1/2005 

Présent: Yves Borreman, Jean Solon, Piet Nyssen, René Wéry, 
Thierry Moreau, William Sterckx, Alain Petit, Philippe Broers.  

Excusé: Alain Grenier, Maarten Coppens. 

Le compte-rendu du 16 décembre 2004 est approuvé. 

Assemblée générale ordinaire (annuelle) 

Les comptes 2004 et le budget 2005 sont vérifiés pour présentation à 
l’assemblée générale.  

La présentation PowerPoint est mise au point. William traduira encore 
le texte de la commission sites en Néerlandais et Maarten le texte de 
la commission compétition. Le texte de Yves (mot du président) est 
revu et Piet le traduira. Maarten travaillera encore la présentation, 
Jean lui transmettra les dernières modifications.  

René, Yves, William et Jean seront présents à la salle à 12 h pour 
préparer la salle pour les examens théoriques et l’assemblée. 
Maarten arrivera dans le courant de l’après-midi pour installer le 
matériel audiovisuel. Alain Petit, Philippe et Piet viendront pour 18 h. 
Thierry (étranger) et Alain Grenier (travail) seront absents. Yves 
demande à tous les membres du Conseil d’être présents jusqu’à la fin 
et d’aider à ranger la salle. 

Jean signale qu’il y a déjà pour plus d’une heure de films amateurs, le 
Conseil décide donc de ne pas montrer d’autres films. 

Nelly Verbert et Jean-Paul Prévot feront l’entrée, Alain Petit se porte 
candidat pour faire la vente des tickets, Piet et William compteront les 
voix et Maarten s’occupera de la technique et des films. 

Agréation école Les Condors 

Michel Vandervelde a envoyé une longue réponse au Conseil suite 
aux remarques faites par René quant à son dossier d’agréation.  
Le Conseil regrette de devoir passer encore un fois autant de temps à 
ce dossier mais passe en revue tous les points énumérés par Michel 
et demande à René de communiquer les décisions du Conseil à 
Michel. Le Conseil espère vivement que Les Condors ne feront plus 
traîner les choses en adaptant dans leur prospectus ce que le Conseil 
considère comme inacceptable et en envoyant les informations 
demandées sur le matériel utilisé, afin de pouvoir avancer dans ce 
dossier. 

Brevets 

Dominique Pelletier devra encore passer son examen théorique sur 
le parapente pour obtenir le brevet de Pilote de parapente. 

Philippe Haulait obtient le brevet de Pilote Biplace de parapente. Il 
devra soumettre une assurance couvrant sa responsabilité vis-à-vis 
de ses passagers avant que le brevet lui sera envoyé. 

Correspondance 

Geoffrey Salmon reproche à Alain Petit de lui avoir vendu une aile 
trop pointue (DHV 2-3) alors qu’il n’avait pas encore assez 
d’expérience (une centaine de vols), avec comme résultat qu’il s’est 
fait peur avec. Alain explique que Geoffrey était un pilote prometteur 
qui volait déjà dans des conditions thermiques fortes et qu’il croyait 
qu’il était prêt à voler sur cette voile, qu’Alain connaissait car c’était la 
sienne. Piet confirme que le pilote avait fait une progression rapide.  
Le Conseil prend acte de la plainte de Geoffrey et de la réponse 
d’Alain, et Piet téléphonera à Geoffrey pour le lui communiquer.  
Le Conseil demande à Alain et à tous les Moniteurs de respecter 
scrupuleusement les recommandations DHV lors de la vente d’ailes. 

Koen Michiels signale qu’il ne donnera pas cours en 2005, favorisant 
d’avantage le vol pour soi-même. 

Le rapport d’activités des écoles Zuid-West, Turbulence et des Sky 
Eagles est parvenu au secrétariat. Nous attendons ceux des autres. 

Championnat de Belgique parapente 

Le championnat de Belgique parapente en montagne aura très 
probablement lieu à St.Hilaire en France (période du 24 au 31 juillet). 

Luc Van Sand demande de faire les briefings lors du Championnat de 
Belgique en Français et en Néerlandais plutôt qu’en Anglais.  
Le Conseil est plutôt favorable mais René verra avec Maarten si cela 
est en conformité avec les règles d’une compétition FAI en open. 

Assurance moteur auxiliaire: tricycles 

Freddy Oosterlinck demande à élargir l’assurance « moteur 
auxiliaire » aux tricycles paramoteur. Le Conseil n’est pas en faveur 
de cet élargissement de l’assurance mais Jean interrogera Aviabel. 

Sites: Houyet 

Thierry et Yves demandent un budget pour la location du décollage 
de Houyet. Le Conseil définit un budget de maximum 625 € par an. 

VERSLAG VERGADERING VAN 
DE RAAD VAN BESTUUR VAN 13/1/2005 

Aanwezig: Yves Borreman, Jean Solon, Piet Nyssen, René Wéry,  
Thierry Moreau, William Sterckx, Alain Petit, Philippe Broers. 

Verontschuldigd: Alain Grenier, Maarten Coppens. 

Het Beheerraadverslag van 16 december 2004 wordt goedgekeurd. 

Gewone (jaarlijkse) algemene vergadering 

De jaarrekeningen van 2004 en het budget voor 2005 worden nagezien 
om ze te kunnen voorstellen op de algemene vergadering.  

De PowerPoint-presentatie wordt op punt gesteld. William vertaalt de 
tekst van de vliegplaatscommissie naar het Nederlands en Maarten doet 
dit voor de tekst van de wedstrijdcommissie. De tekst van Yves (woordje 
van de voorzitter) wordt nagezien en Piet vertaalt deze. Maarten zal nog 
werken aan de presentatie, Jean zal hem de laatste wijzigingen opsturen.  

René, Yves, William en Jean zullen om 12 u aanwezig zijn in de zaal om  
ze klaar te maken voor de theorie-examens en de algemene vergadering. 
Maarten zal in de loop van de namiddag komen om het audiovisueel 
materiaal te installeren. Alain Petit, Philippe en Piet komen tegen 18 u. 
Thierry (buitenland) en Alain Grenier (werk) zullen afwezig zijn. Yves 
vraagt aan alle leden van de Raad van Bestuur om aanwezig te blijven tot 
het einde om te helpen met het opruimen van de zaal. 

Jean deelt mee dat er al voor meer dan een uur amateurfilms zijn, de 
Raad van Bestuur beslist dus geen andere films te vertonen. 

Nelly Verbert en Jean-Paul Prévot zullen de inkom doen, Alain Petit stelt 
zich voor om de verkoop van tickets te doen, Piet en William zullen de 
stemmen tellen en Maarten zal de techniek en de films verzorgen. 

Erkenning school Les Condors 

Michel Vandervelde heeft een lang antwoord op de opmerkingen van 
René betreffende zijn erkenningdossier naar de Raad van Bestuur 
gezonden. De Raad betreurt eens te meer zoveel tijd te moeten besteden 
aan dit dossier, maar overloopt alle door Michel vermelde punten en 
vraagt aan René de antwoorden van de Raad mede te delen. De Raad 
hoopt van harte dat de Condors de zaken niet langer zullen laten 
aanslepen door in hun folder de zaken aan te passen die de Raad 
onaanvaardbaar acht en door de gevraagde informatie over het gebruikte 
materiaal op te sturen, zodat dit dossier vorderingen kan maken. 

Brevetten 

Dominique Pelletier moet nog het theorie-examen parapente afleggen 
om zijn brevet van Piloot parapente te behalen. 

Philippe Haulait bekomt het brevet van Duo-Piloot parapente. Hij moet 
een verzekering voorleggen die zijn verantwoordelijkheid ten opzichte van 
zijn passagiers dekt vooraleer zijn brevet kan opgestuurd worden. 

Briefwisseling 

Geoffrey Salmon verwijt aan Alain Petit hem een te moeilijk scherm te 
hebben verkocht (DHV 2-3) toen hij nog niet voldoende ervaring had  
(een honderdtal vluchten), met als gevolg dat hij ermee een schrik 
opgelopen heeft. Alain legt uit dat Geoffrey een veelbelovend piloot was 
die reeds in sterke thermische condities vloog en dat hij dacht dat hij klaar 
was om op dit scherm te vliegen, dat Alain goed kende want het was het 
zijne. Piet bevestigt dat de piloot een snelle progressie kende.  
De Raad neemt akte van de klacht van Geoffrey en van het antwoord van 
Alain, en Piet zal telefoneren met Geoffrey om hem dit mede te delen. 
De Raad vraagt aan Alain en aan alle Monitoren om de aanbevelingen 
van de DHV nauwlettend na te leven bij de verkoop van vleugels. 

Koen Michiels signaleert dat hij geen les zal geven in de loop van 2005, 
hij wil zelf meer vliegen. 

De activiteitenrapporten van de scholen Zuid-West, Turbulence en de 
Sky Eagles zijn toegekomen op het secretariaat. We wachten nog op de 
rapporten van de andere scholen. 

Belgisch Kampioenschap parapente 

Het Belgisch Kampioenschap bergvliegen parapente zal zeer 
waarschijnlijk plaats hebben te St.Hilaire in Frankrijk (van 24 tot 31 juli). 

Luc Van Sand vraagt de briefings tijdens het kampioenschap te doen in 
het Frans et het Nederlands in plaats van in het Engels.  
De Raad staat hier eerder positief tegenover maar René zal met Maarten 
zien of dit conform de regels van een Open FAI-wedstrijd is. 

Verzekering hulpmotor: trikes 

Freddy Oosterlinck vraagt de verzekering « hulpmotor » uit te breiden 
naar paramotor op wieltjes (trikes). De Raad is niet voor deze uitbreiding 
van de verzekering maar Jean zal Aviabel hierover ondervragen. 

Vliegplaatsen: Houyet 

Thierry en Yves vragen een budget voor de huur van de start van Houyet. 
De Raad legt een maximum budget van 625 € per jaar vast. 


